



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes - Jueves 08 de Agosto de 2024 - N.º 1911



## **PROGRAMA MITA Y MITA CUMPLE EL SUEÑO DE LOS VECINOS**

Un nuevo sueño cumplido para los vecinos del Barrio Yapeyú, la inauguración de la calle Curuzú Cuatía.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 08 de Agosto

1922: Nace el escritor Alberto Granado

1958: Nace la actriz Cecilia Roth, esposa de Fito Páez



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## PROGRAMA MITA Y MITA CUMPLE EL SUEÑO DE LOS VECINOS

Un nuevo sueño cumplido para los vecinos del Barrio Yapeyú, la inauguración de la calle Curuzú Cuatiá.



Por medio de este programa que valoriza como capital social la confianza mutua, en la noche del jueves quedó inaugurada una nueva cuadra de pavimento en hormigón armado.

La ceremonia fue presidida por el intendente Mariano Hormaechea, a quien acompañaron el presidente del barrio Omar Contreras, la vicepresidente 2º del HCD concejal Vivian Merlo, funcionarios municipales, concejales, presidentes barriales, vecinos y público en general.

Como parte del programa que busca embellecer y asumir el compromiso con el medio ambiente, antes del acto se procedió a la plantación de varias especies arbóreas: 17 plantas de Caoba (Pata de Buey), provenientes del Vivero Municipal, acción realizada por el intendente, funcionarios y vecinos del barrio Yapeyú.

En esta inauguración se evidenció la historia de unidad, solidaridad y voluntad de todos los vecinos para mejorar las condiciones del espacio y de vida.

**RAÚL HORACIO NÚÑEZ**

El vecino responsable de la cuadra para llevar adelante las gestiones de recaudar los materiales, Raúl Horacio Núñez, agradeció la presencia del intendente, funcionarios y el acompañamiento de cada vecino para lograr este anhelo: “Esta es una obra soñada desde hace muchos años, hemos trabajado todos juntos, dedicando el esfuerzo y las ganas, por eso estamos inmensamente felices y muy agradecidos”.

**GABRIELA ARRIOLA**

Otra de las frentistas de la calle inaugurada, Gabriela Arriola, destacó el acompañamiento de la Municipalidad como de cada vecino para lograr este sueño de mejorar las condiciones del barrio y la calidad de vida de cada uno de ellos. “Estamos agradecidos por formar parte de este programa “Mita y Mita”, por cada vecino que ha adquirido los productos de nuestros beneficios, por el trabajo incansable de todos los vecinos de la cuadra, por todo el esfuerzo en la realización o elaboración de pollos, las muchísimas docenas de empanadas. Es un día histórico para los vecinos, podemos demostrar que los sueños se cumplen”.

“Después de mucho tiempo y esfuerzo podemos disfrutar de esta calle inaugurada. Es producto del trabajo y las ganas de todos los vecinos logrando superar cada circunstancia, con la unión de cada vecino. No ha sido fácil todos estos años, tuvimos que bregar muchos infortunios, incluso aquellos que trataron de impedir llegar a la meta, solo la unidad, la decisión de los vecinos permitieron llegar a esta realidad”.

### **BETI MANCUELLO**

La vecina Beti Mancuello destacó: “Valió la pena cada minuto invertido para correr tras este anhelo. Podemos observar los cambios significativos que implica contar con el asfalto, desde lo visual, lo funcional y el valor de los inmuebles de la cuadra. El valor agregado es el ejemplo que dejamos para nuestros hijos, nietos, evidenciando que la unión hace la fuerza, y el mejor camino para la convivencia en la sociedad es el respeto mutuo, la tolerancia y la solidaridad”.

### **OMAR CONTRERAS**

El presidente del Consejo Vecinal del barrio Yapeyú, Omar Contreras, destacó el progreso del barrio basado en el trabajo de los vecinos, también del aporte de los intendentes Ignacio Osella y Mariano Hormaechea, quienes han sabido cumplir con la palabra otorgada.

“Es muy valorable el hecho de dar el valor a la palabra y poder trabajar juntos, solo me queda animarlos a continuar trabajando así, juntos. Gracias por el aporte y sacrificio de cada vecino para el logro de nuestros sueños”.

### **MARIANO HORMAECHEA**

El intendente municipal Mariano Hormaechea agradeció la presencia de funcionarios, concejales, presidentes barriales, vecinos, para luego puntualizar:

“Seguimos avanzando en estas acciones de inaugurar cuadras de pavimento por este programa de confianza, cumpliendo el compromiso asumido de proseguir con las obras.

Estamos llegando a las 50 cuadras, nos quedarán 14 para completar lo trazado en los turnos otorgados. Queremos concluir para convocar a los vecinos que están en la fase de juntar sus bolsas de cemento.

Quiero ser reiterativo en algunos puntos, por lo que genera este programa, estamos analizando, evaluando el lanzamiento de la tercera edición del Mita y Mita. Aún no lo hicimos pero estaremos informando oportunamente para que puedan ser convocados. Esto es necesario comentar porque muchos vecinos de barrios de la ciudad han decidido juntar los materiales, entonces, volvemos a indicar esta cuestión porque el éxito del programa está sustentado en la confianza mutua. Ustedes mismos han expresado que suscita el trabajo la confianza, y es por eso que ponemos el acento en estos valores para el desarrollo de la sociedad.

Nuestro plan de obras viene a buen ritmo, estamos abarcando todos los sectores, con este programa, otros con recursos municipales. Podemos comentar que iniciamos el trabajo en calle Brasil, es un gran esfuerzo que hacemos desde la municipalidad para pavimentar toda esa calle, desde la Neustadt hasta la Mazzanti, para generar otra arteria fundamental para la ciudad e interconectar los barrios de la zona este. En el sur, la continuidad de la Avenida Rolón.

Este es el esquema planteado, trabajando en equipo, todos los que estamos acá, funcionarios, concejales, presidentes barriales y los vecinos. Estamos logrando este objetivo propuesto, y los convoco a seguir trabajando de esta manera, articulando juntos para que Goya se siga desarrollando, para generar la movilidad económica, el turismo, que es uno de los elementos para ese crecimiento.

Me resta agradecer a cada vecino; sin dejar de mencionar el compromiso de la salida de la calle Saladas, para conectar con la Avenida Alem. Lo haremos, tengan paciencia, pero realizaremos para permitir la salida de los vecinos. Nuevamente, gracias a todos Uds., por confiar en nosotros

y sigamos trabajando juntos para una Goya mejor”.

### CORTE DE CINTAS

Para concluir el acto, el intendente municipal, vecinos del barrio Yapeyú,

funcionarios, concejales y el público fue invitado al tradicional corte de cintas para dejar oficialmente habilitado el tránsito por la calle Curuzú Cuatiá.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## DIRECCIÓN DE JUVENTUD BUSCA TALENTO EN JÓVENES DE ESCUELAS SECUNDARIAS

La Dirección de Juventud convoca a jóvenes de 14 a 19 años a mostrar sus habilidades en danza, baile, música, stand-up y más, en el programa “Talento goyano”. ¡Demuestra tu talento antes del 17 de agosto!



La Dirección de Juventud de Goya ha lanzado una convocatoria dirigida a los jóvenes estudiantes de escuelas secundarias para participar en su iniciativa “Talento goyano”. Bajo la dirección de Gastón Espinoza, la convocatoria abarca a jóvenes de 14 a 19 años, ofreciéndoles la oportunidad de exhibir sus destrezas en diversas áreas artísticas.

En una entrevista concedida a Radio Ciudad, Espinoza expresó: “Estamos extendiendo la invitación a todas las escuelas, donde el único requisito es la edad, comprendida entre los 14 y 19 años. Las categorías contempladas incluyen danza, baile, actuaciones grupales o individuales, música en grupo o en solitario, stand-up, freestyle, humor e improvisación”.

El programa “Talento goyano” busca resaltar las habilidades emergentes de los jóvenes. Si eres estudiante y te encuentras en el rango de edad mencionado, y deseas mostrar tu talento, no dudes en participar.

Los interesados tienen hasta el 17 de agosto para enviar sus videos demostrando sus habilidades. Las disciplinas abarcadas abren un amplio abanico de posibilidades creativas, desde el canto hasta el baile o la comedia. ¡No pierdas la oportunidad de demostrar tu talento y participa en “Talento goyano”!

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya.*

---

## OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA RURAL



En el dispositivo de atención primaria de la salud y la asistencia articulada desde el Municipio y Provincia, en la jornada del jueves,

**30 familias recibieron la asistencia y atención médica en San Francisco el Bajo, domicilio de Jorge Segovia.**

El esquema médico asistencial continuará la próxima semana, martes y jueves, en otros parajes rurales del Departamento Goya.

## ALREDEDOR DE 200 EGRESADOS RECIBIERON SU CERTIFICADO DE CAPACITACIÓN

En la tarde del jueves, en Casa del Bicentenario se realizó la ceremonia de entrega de los certificados de los cursos de capacitación dictados durante el primer semestre del año.



El secretario de Gobierno Pablo Fernández, en representación del ejecutivo participó del acto de cierre de las diferentes formaciones en oficios, como albañilería, instalador electricista, carpintería artesanal rústica y de banco, reciclado y manualidades, costura, estética, diferentes técnicas de maquillaje y peinados, refrigeración, soldadura, costura, entre otros.

Vale destacar que estos certificados cuentan con el aval de la Municipalidad de Goya y el Gobierno de Corrientes, desde la Secretaría de Trabajo.

Acompañaron, los secretarios de Modernización Luciano Rolón, de Desarrollo Humano Julio Canteros, las directoras de la Mujer Agostina Montenegro y de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez, los egresados, instructores, capacitadores, familiares y público en general.

El acto sirvió para anunciar los próximos cursos a dictarse desde la Dirección de Empleo, que oportunamente se informará sobre cada uno, ofreciendo nuevas oportunidades a la comunidad.

### **DAMIÁN PINI**

El director de Empleo Damián Pini agradeció al intendente por la decisión de dar estos espacios y oportunidades, destacando el permanente apoyo a la formación de la ciudadanía, como “un generador de oportunidades, de búsqueda laboral, de emprender sus propios negocios”.

“Agradezco a cada uno de Uds. por la dedicación, por el tiempo que se han tomado, el compromiso para completar las horas de cada curso, en esa búsqueda para encontrar herramientas para el trabajo, el emprendimiento. Sepan que cuentan con la Bolsa de Trabajo Digital, algo valioso para el ingreso al mercado laboral”.

### **LUCIANO ROLÓN**

El secretario de Modernización Luciano Rolón agradeció y destacó el trabajo de Damián Pini y el equipo, para sostener: “Son interesantes estos espacios donde se generan oportunidades de formación, algunos cursos son convencionales, otros que fuimos incorporando de acuerdo a las necesidades y demandas. Este es el

resultado de su esfuerzo y dedicación. Este es el comienzo de una etapa, para algunos será una ocasión de aprender para la utilización personal, para otros puede significar la inserción laboral. Está la Bolsa de Trabajo, y el otro elemento, la posibilidad de ser parte de emprendedores, con el club de emprendedores que ofrece ese acompañamiento a los proyectos y que puede servir como un generador de sus ingresos. Nuevamente

felicitaciones y muchas gracias”.

#### **ENTREGA DE CERTIFICADOS**

Tras lo cual, los funcionarios presentes junto a los instructores y capacitadores procedieron a la entrega de los respectivos diplomas a los más de 200 egresados de los cursos dictados.

*Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya*

---

## **EN DIRECCIÓN DE JUVENTUD SE GESTIONA TRÁMITE PARA ACCEDER A SUBSIDIO A LA ENERGÍA**

**Gastón Espinoza mencionó que en la oficina de la Dirección de Juventud están disponibles para atender y asesorar en el proceso de inscripción al RASE y para acceder al subsidio de energía eléctrica.**



El director de Juventud destacó que su oficina brinda orientación y apoyo en el trámite de inscripción al RASE, con la meta de obtener el subsidio a la energía eléctrica. El horario de atención es extenso, desde la mañana hasta el mediodía, con un equipo joven encargado de facilitar los procedimientos para acceder al subsidio.

Para llevar a cabo la inscripción, es imprescindible presentar la boleta de luz con el número de usuarios del medidor, así como algunos datos importantes.

Se invita a todos los interesados a dirigirse a la Dirección de Juventud con su DNI y una boleta de luz, ya sea reciente o antigua, para recibir asistencia personalizada y completar el proceso de inscripción sin complicaciones, evitando posibles problemas al hacerlo en línea. La oficina de la Dirección de Juventud se encuentra en Paseo La Anónima, Planta Baja, Oficina 7.

En una entrevista en Radio Ciudad, Gastón Espinoza informó: “Estamos atendiendo en la oficina de la Dirección de Juventud los reclamos sobre la inscripción al subsidio. Notamos que hay muchos correntinos, especialmente goyanos, que aún no se han inscrito. Hasta el 4 de septiembre, seguimos recibiendo estas inscripciones. Si no lo hacen, no podrán acceder al subsidio y recibirán una factura más alta de lo habitual.”

---

## **CAMPAÑA 2023/24: TABACALEROS RECIBEN PAGO POR SOBREPRECIO**



**El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa hace saber que este viernes 09 de agosto quedará**

**acreditado lo correspondiente a sobreprecio, en las cajas de ahorros de cada uno de los productores que comercializaron su tabaco en la fecha comprendida entre 01 al 31 de julio/24.**

El pago corresponde a los tipos Tabaco Criollo Correntino, Burley y Virginia, y la suma total que se desembolsará es de millones \$40.451.860,00.

## DISFRUTA DE LOS BENEFICIOS DE LAS CLASES DE YOGA

Clases de Yoga para adultos mayores en dos sedes de la ciudad Impulsado por la Municipalidad de Goya a través del Programa de Escuelas Deportivas Municipales.



El yoga es una excelente manera de mejorar la flexibilidad, reducir el estrés y aumentar la energía. Además, para los adultos mayores, el yoga ofrece beneficios como:

- Mejora de la postura y reducción del dolor de espalda

- Fortalecimiento de los músculos y huesos

- Mejora de la circulación y reducción del riesgo de caídas

- Reducción del estrés y ansiedad

- Mejora de la flexibilidad y movilidad

- Mejora de la concentración y memoria

Únete a nosotros y experimenta los beneficios para vos.

- Zona Norte: martes y jueves a partir de las 9 hs en la sede de la comisión vecinal del barrio 9 de Julio ubicado en el centro comercial. (Pago Largo y Formosa).

- Club de Adultos Mayores (Calle José Gómez 1004): lunes y miércoles a partir de las 8 hs, ambos sexos.

No te pierdas esta oportunidad de cuidar tu cuerpo y alma.

## VECINOS SE PUEDEN ANOTAR AL RASE EN LA DIRECCIÓN DE PROMOCIÓN SOCIAL

Mercedes Pintos y su equipo de la Dirección de Promoción Social facilitan la inscripción en el RASE y la obtención del subsidio a la energía eléctrica. Reiteran la importancia de que los vecinos hagan el proceso de registro y regularicen su situación.



La Dirección de Promoción Social, a cargo de Mercedes Pintos, es otro punto de referencia para los ciudadanos que buscan orientación y asistencia en el proceso de inscripción en el registro RASE y la

obtención del subsidio para la tarifa de energía eléctrica.

En declaraciones a Radio Ciudad, Mercedes Pintos dijo: “En el tema de los subsidios, trabajamos en el trámite durante la mañana y la tarde. Se ha extendido el plazo de inscripción al RASE hasta el 4 de septiembre, y por eso se está acompañando aquellos interesados en registrarse en el RASE”.

La funcionaria señaló la importancia de verificar el estado de inscripción en relación con los subsidios eléctricos, destacando que es crucial para los beneficiarios conocer su situación. Añadió que aquellos que

aún no estén inscritos deben dirigirse a las áreas designadas para completar el proceso.

Los ciudadanos interesados en inscribirse pueden dirigirse a la sede ubicada en la calle San Martín 567, donde el equipo de la Dirección de Promoción Social está comprometido en brindar apoyo y facilitar la regularización de la información necesaria.

Mercedes Pintos concluyó mencionando el éxito de la convocatoria, celebrando la respuesta positiva de la comunidad que se acercó en gran número durante la

jornada del miércoles para inscribirse en el programa.

“Pueden acercarse a inscribirse en la oficina de la Dirección de Promoción Social, en calle San Martín 567. Estamos trabajando junto a los vecinos para que puedan inscribirse y regularizar su situación, en caso de que falten datos”.

“Por nuestra parte, tuvimos una buena convocatoria y durante el transcurso del miércoles se acercaron bastantes vecinos a empadronarse”, puntualizó.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina